



Séminaire des étudiants en mathématiques

CONFÉRENCIER: SAMUEL BERNARD

TITRE: **Communauté de partage de ressources numériques
en mathématique en enseignement supérieur :
Le projet Mathéma-TIC**

DATE: VENDREDI 8 FÉVRIER 2013

HEURE: 13H00

SALLE: 6214

RÉSUMÉ:

À l'heure actuelle, les établissements d'enseignement supérieur (cégeps et universités) travaillent essentiellement en solo lorsque vient le temps de développer des ressources numériques. Dû aux budgets limités de ces établissements pour le développement de ressources pédagogiques innovantes, les projets développés sont souvent modestes et restent à l'intérieur des murs de l'institution. Qui plus est, plusieurs excellents projets cessent de se développer, car le soutien offert par les établissements est très souvent de courte durée et il est rarement récurrent. De plus, des projets ayant des buts communs ou carrément similaires se développent en parallèle, engendrant des coûts inutiles, tant au niveau des ressources humaines qu'au niveau monétaire. Il serait donc beaucoup plus rentable pour le Québec d'investir dans des projets collaboratifs où le matériel développé serait ouvert, adaptable, réutilisable et accessible.

Le projet Mathéma-TIC propose une solution.